

**Edelschrott.** (Schadenfeuer). Am 11. Juli gegen 15 Uhr 30 Min. ging über Edelschrott und Umgebung ein heftiges Gewitter nieder, das für einen Besitzer in Kreuzberg üble Folgen hatte. Ein Blitz schlug in eine neben dem Wirtschaftsgebäude des Besitzers Josef Kramer, vulgo Steinwendler in Winterleiten stehende Esche, sprang vom Baum auf das Wirtschaftsgebäude über und zündete. Das Wirtschaftsgebäude stand alsbald in hellen Flammen. Gleich darauf griff das Feuer auch auf das vom Wirtschaftsgebäude ca. 10 Schritte entfernte Wohnhaus über und brannte dieses binnen kurzer Zeit lichterloh. Das Feuer fand an dem aus Holz erbauten Wohnhause und Wirtschaftsgebäude gute Nahrung. Beide Gebäude brannten vollkommen nieder. Die Hausleute, die sich zur Zeit des Blitzschlages im Wohnzimmer befanden, mußten nur auf ihr Leben bedacht sein und konnten von ihrer Habe fast gar nichts retten. Josef Kramer erleidet einen Schaden von za. 20.000 Schilling, der jedoch durch die Versicherungssumme ziemlich gedeckt ist. Die Feuerwehr Edelschrott, die am Brandplatz erschien, mußte sich infolge Wassermangel lediglich auf die Verhinderung einer Weiterverbreitung des Feuers beschränken und konnte zur Rettung des Wohnhauses nichts beitragen. Die Ordnung am Brandplatz wurde von einem Beamten des Gendarmeriepostens Edelschrott aufrechterhalten.